



ひよこ組

令和6年6月1日

第二ふたば園

ひよこぐみ

クラスだよ!

進級して2か月が経ちました。お部屋が変わったり、担任が変わって子どもたちなりにも「新しい環境」に戸惑いを見せ、お家に帰ってから「今までになく大変だった…」等の声もちらほら…🐸ようやく慣れて少し落ち着いてきたのではないのでしょうか?! 「やだやだ!」と大変な時期でもありますが、自分で出来る事がたくさん増えて、日々の成長が楽しみな一年にしていきたいと思います。



はと組さんと…

夕方は2階に上がり、はと組で過ごす事にも慣れてきました。はじめの頃は、靴下を履いて上履きを履くのも一苦労…🐸それだけで30分近くかかってしまいましたが、最近では少一し?早くなり、自分で靴下が履けるようになった子もいます。はと組にスムーズに進級できるよう、2階で過ごす時間を増やしていきたいと思います。



歌や体操大好き♡

12名中10名が男の子のひよこ組。走り回ったり戦いの真似をして、毎日元気いっぱいですが、朝や帰りの会の歌や手遊びはとても上手で、リトミックや体操も大好きです。最近のお気に入り「おおかみさん」で左下の写真のように「おおかみさーん」と呼ぶ姿がかわいいです♡



ひとりでできるよ!!

「やだやだ」していたかと思うと「自分で!」と尝试したり、大忙しのひよこさん…🐸それでも自分で出来る事が少しずつ増え、お着替えの後は「ぱったんこ」「はーんぶーん」と言いながら洋服を畳んでいます。上手く出来ないとお癪を起す姿も見られますが、「手伝って」と保育者と一緒にやりながら達成感を味わい、やる気を伸ばしていきたいです🐸



～お知らせ～

- ・井上翼希くんが家庭の都合により4/30で退園しました。
- ・5/1より、加納帆高くんが仲間入りしました。よろしくお願ひします。